



La Haye, le 01.07.24

Chers parents de nos futurs élèves de Petite Section,

Ce message complète les informations de rentrée.

Afin de commencer l'école en douceur, l'accueil des élèves de Petite Section (PS) se fera de manière progressive. Votre enfant commencera ses journées à 8h30 dès la rentrée. Ses sorties seront en revanche échelonnées les premiers jours.

La première journée entière avec les horaires dits « officiels » aura lieu le vendredi 6 septembre (matinée + repas + sieste+ après-midi).

Je vous rappelle que les élèves de Petite Section ne portent pas de couche. Les petits « accidents » peuvent arriver, il est donc important de prévoir un change dans le sac, au cas où... **Mais rassurez-vous**, les premiers temps les enfants sont invités très régulièrement à se rendre collectivement aux toilettes.

Il n'est pas toujours facile de confier son enfant les premiers jours d'école. Il est essentiel d'anticiper la rentrée en expliquant à votre enfant comment les choses vont se passer, en lui expliquant que bien entendu vous reviendrez le chercher après l'école et que vous êtes certain(e)s qu'il/elle va bien s'amuser avec ses nouveaux camarades. C'est une étape importante pour votre enfant (et pour vous !) ; **la sérénité et la confiance que vous afficherez l'aideront assurément à passer ce petit cap, petit cap qui fait grandir !**

Nous vous recommandons vivement de venir à l'école avec lui/elle le **vendredi 30 août à 10h30** pour visiter l'école et rencontrer des membres de l'équipe. Cette première venue sera rassurante pour votre enfant. Pour ce faire, il vous faudra vous inscrire au préalable via le lien que le Lycée vous a adressé à cet effet.

Je vous souhaite d'excellentes vacances,

Au plaisir d'accueillir prochainement vos enfants à l'école maternelle du Lycée van Gogh !

Bien cordialement

Aurélie EXBRAYAT
Directrice des classes du Primaire